

# *Cuba applique un vaccin injectable contre la poliomyélite*

---



La Havane, 7 janvier (RHC).- L'administration du vaccin injectable contre tous les virus de la poliomyélite commencera à Cuba à partir de lundi.

Elle visera les plus de 80 000 enfants nés entre janvier et septembre 2015.

Le ministère de la santé publique a fait savoir que les enfants qui arrivent à quatre mois seront également vaccinés dans les cabinets de consultation du médecin de la famille et dans les polycliniques de leurs localités.

Ce ministère a fait savoir que le nouveau traitement n'implique pas la suspension en février prochain, de la première étape de la 55e campagne nationale de vaccination contre la poliomyélite au cours de laquelle les enfants se verront administrer le vaccin par voie orale, comme c'est traditionnel.

Des études démontrent que le vaccin injectable a l'avantage qu'il est produit à partir de poli-virus inactivés ou morts qui provoquent une stimulation suffisante du système immunologique des personnes afin de les maintenir protégées.



**Radio Habana Cuba**